

■ SANTA MARTA DE TORMES

Las piscinas municipales reciben más de 30.000 usuarios a lo largo de este verano

La cifra supone un incremento del 4,2 por ciento con respecto a 2015, en una campaña en la que el buen tiempo ha ayudado

EÑE | SANTA MARTA

A punto de despedir la temporada de baño estival, las piscinas municipales de Santa Marta de Tormes han registrado durante los meses de este verano un total de 30.641 usuarios. Una cifra que supone un aumento del 4,2% con respecto al año pasado, cuando pasaron por estas instalaciones alrededor de 29.333 bañistas.

Asimismo, de las cifras ofrecidas por el Ayuntamiento santamartino destacan los 1.637 usuarios de los diferentes campus celebrados en la piscina y las 91 personas que pasaron por los cursos de natación. Los 28.913 usuarios restantes son bañistas que optaron por esta infraestructura municipal para sofocar los calores del verano y disfrutar de las instalaciones deportivas y de ocio.

Además, los cursos han contado con muy buena afluencia. A actividades como la de natación infantil acudieron un total de 91 niños y a los cursos de aquagym de adultos 15 personas, una cifra que supera a los 91 de ediciones pasadas.

Desde el Consistorio ya se está preparando la temporada de la piscina climatizada 2016-2017, en la que a partir del mes octubre se ofertarán las actividades de aquagym, natación para adultos, natación para la tercera edad, natación infantil, natación infantil, natación preescolar, natación terapéutica y natación libre. Para esta última actividad los horarios establecidos son de 09:30 a 14:00 horas y de 16:30 a 21:00 con posibilidad de hacerlo con entrada libre, bono de 5 baños o de 20.

Por otra parte, entre las nove-



La piscina ha registrado una gran afluencia de usuarios todo el verano. | EÑE

El Ayuntamiento ofertará este invierno cursos de natación a los alumnos de preescolar de las AMPAS

dades que ha planteado para este nuevo curso el Ayuntamiento de la localidad destaca que ofertará a los alumnos de preescolar pertenecientes a las AMPAS de los colegios de la localidad cursos de natación con precios reducidos.

Todos los interesados en formalizar la inscripción a las actividades en la piscina climatizada de la localidad podrán hacerlo desde el día 26 al 30 de septiembre en horario de 9:30 a 14:00 horas y de 18:00 a 20:30 horas en el pabellón municipal de Santa Marta.

■ ALDEATEJADA



Los niños disfrutaron de varios hinchables. | FOTOS: EÑE



La entrada ha sido gratuita durante todo el día.

La piscina municipal despide el verano con una gran fiesta con hinchables y merienda

EÑE | ALDEATEJADA

Los vecinos de Aldeatejada despidieron ayer por todo lo alto el verano, gracias a una divertida fiesta organizada por el Ayuntamiento en las piscinas municipales. Con la entrada gratuita y animada por el calor de la jornada, numerosos vecinos de todas las edades se animaron a disfrutar de una jornada de baño en las instalaciones municipales que han pasado su primera temporada de baño tras su apertura hace dos meses.

Tres hinchables acuáti-

cos hicieron durante toda la tarde las delicias de niños y también de los mayores que se animaron a lanzarse al agua desde los toboganes.

Para terminar, nada mejor que una merienda para los más pequeños, también organizada por el Ayuntamiento de la localidad, que ha querido celebrar de esta forma el fin de la primera temporada de las piscinas municipales y el éxito que han tenido entre los vecinos, sobre todo por la calidad de las instalaciones y del césped.

Sólo para suscriptores de LA GACETA

VIVE EL MUSICAL CON UN 20% DE DESCUENTO*

- Acércate a partir del lunes 5 de septiembre a la oficina de LA GACETA de Peña Primera, 18 y retira tu vale descuento para 2 personas (máximo 2 vales por suscriptor).
- Canjea tu vale antes del 12 de septiembre en las taquillas del Liceo.

ENTRADAS LIMITADAS

(* Válido para la función del estreno, el día 14 de septiembre a las 20:30 horas, en el CAEM